

紙すき出前教室

開催日:2016年8月5日

## 本山東地域福祉センター 森公園

本山東地域の「婦人会」主催の「ケナフ紙すき」の出前教室を行いました。  
教室は福祉センター前の「森公園」に開設しました。10時～12時までのケナフ紙すき教室は、地域の婦人会のご協力で滞りなく実施することが出来ました。  
また参加児童は「47名」で、本山東児童館のご指導で順序よく「紙すき」作業に取り組みました。立派でした。 次の通り 写真で報告します。

### 森公園

森会館



本山東地域福祉センター  
本山東児童館



### 紙すき出前教室



「ケナフ君と地球君のお話」を聞きました





指導を受けながら 紙すき作業



アイロンで乾燥

「世界でたった一枚のハガキ」ができました！



本日の出前教室は、  
婦人会の皆さま、福祉センターの先生方のご協力で、  
児童たちは楽しい「紙すき」を行いました。  
「世界でたった一枚のハガキ」を作りました。  
上に示した「ハガキ」は、児童がつくった2作品です。  
本日は11名の会員の皆さんに参加して頂きました。  
屋外の作業でお疲れであったと思います。  
有り難うございました。

